

Musikverein „Harmonie“ Köllerbach e.V.



Liebe Mitglieder und Musikfreunde, sehr geehrte Damen und Herren,

wir nehmen den bevorstehenden Jahreswechsel zum Anlass, um einen Rückblick über unser Vereinsjahr 2024 zu nehmen.

Begonnen haben wir das Jahr mit einem Neujahrsempfang, gemeinsam mit dem Akkordeon Orchester Püttlingen und dem Männerkammerchor Ensemble 85. Die eingeladenen Gäste und Mitglieder verbrachten einen entspannten Vormittag. Auf vielfachen Wunsch ziehen wir einen Neujahrsempfang auch für 2025 in Erwägung. Auch unser Sommerfest am 17.08.24 fand große Resonanz. Auch dieses Jahr durfte eine Ehrung der besten Probebesucher nicht fehlen. Danach wurde mit netten Gesprächen, leckerem Essen und gekühlten Getränken gefeiert. Mit einem Ständchen dankten wir zwei aktiven Musiker sowohl für die Geburtstageinladung als auch für ihre langjährige Treue und ihr Engagement.

Ein besonderer Höhepunkt war das diesjährige Gemeinschaftskonzert mit dem Blasorchester Riegelsberg, unter der Schirmherrschaft von Regionalverbandsdirektor Peter Gillo. Aufgrund der langjährigen

musikalischen Freundschaft beider Vereine, entstand die Idee dieses Konzertes. Nach viermonatiger Planung, Organisation und Koordination beider Vorstände war die Umsetzung rund um die Veranstaltung abgeschlossen. Gleichzeitig erarbeiteten rund 50 Musikerinnen und Musiker beider Orchester in intensiven Satz- und Gesamtproben ein abwechslungsreiches Musikprogramm. So konnten die Besucher mit den besten Hits von Udo Jürgens, den Blues



Brothers, Ennio Morricone sowie Film- und symphonischer Blasmusik einen wunderbaren Musikabend erleben.

Auch dieses Jahr unterstützten wir traditionsgemäß musikalisch das Blasorchester Riegelsberg während dem Oktoberfest der Blasmusik, begleiteten den diesjährigen Martinsumzug, umrahmten musikalisch die Gedenkstunde am Volkstrauertag und das Festprogramm am 04.12.2024 des Bergmannvereins zu Ehren deren Schutzpatronin der heiligen Barbara. Mit weihnachtlichen Klängen auf dem diesjährigen zentralen Weihnachtsmarkt am 2. Adventswochenende in der Burg Bucherbach und unserer musikalischen Begleitung beim Kirchgang der Feuerwehr, des DRK und des THW endet unser diesjähriger Veranstaltungskalender.

Für Ihre Unterstützung und Verbundenheit bedanken wir uns recht herzlich und würden uns freuen, Sie bei Veranstaltungen im kommenden Jahr begrüßen zu dürfen. In der lokalen Presse und auf unserer Homepage www.Musikverein-Koellerbach.de werden Sie zeitnah über aktuelle Ereignisse informiert.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein gesegnetes Weihnachtsfest und für das Jahr 2025 Gesundheit, Glück und alles Gute.

Ihr Musikverein „Harmonie“ Köllerbach

Peter Weiland - 1. Vorsitzender